

25 - 11 - 2000

65



AYUNTAMIENTO DE SALOBREÑA
(GRANADA)

LA POLICÍA AL SERVICIO DEL PUEBLO
RAZONES DEL CAMBIO

1. No he cesado al Cabo: el Cabo sigue y sigue cobrando igual.
2. Lo que he hecho es nombrar a un Cabo provisional para cubrir la plaza creada.
3. El Cabo Alberto Sánchez no estaba nombrado Jefe de la Policía, ejercía como tal porque no había otro; por tanto, no ha sido cesado como Jefe sino que se ha nombrado a otro.
4. Es potestad del Alcalde, como Jefe de la Policía que es, nombrar al Cabo Jefe, nombramiento que ha recaído en Amador Cortés Toledo.
5. El Policia nombrado Jefe tiene demostrados conocimientos y capacidad para ejercer como tal y el compromiso con el Alcalde de cumplir fielmente con los deberes del cargo y hacer cumplir con su deber a los Policias a su cargo.
6. El motivo de este nombramiento está en la situación tan desastrosa en el cumplimiento del deber de la Policía, debido a la incapacidad demostrada del que hasta ahora ha estado ejerciendo como Cabo Jefe desde el mismo día de su toma de posesión hasta ahora. La consecuencia es la anarquía y el caos en que se encuentra inmersa la Policía con el consiguiente deterioro de imagen y eficacia en su cometido. No es, en principio, un problema de medios, es un problema de falta de un jefe que sepa ejercer como tal.
7. No entiendo la actitud de la Policía en cuanto a la protesta y la solidaridad manifestada de ésta hacia el Cabo Alberto, puesto que el haber dejado de ser Jefe no le ha perjudicado en nada: cobra igual teniendo menos responsabilidad.

La Policía debe entender que el nombramiento del Jefe de la misma le corresponde por Ley al Alcalde y por tanto ésta es una potestad y responsabilidad del Alcalde y nada debe objetar la Policía; como es también obligación del Alcalde el hacer que la Policía cumpla con su deber.

Cumpliendo con su deber la Policía no debe temer nada, todo lo contrario; debería estar contenta porque puede ser el principio para resolver todos los problemas. Es voluntad de este Alcalde el hacer que el pueblo esté orgulloso de su policía y éstos orgullosos de serlo. Yo me comprometo públicamente a facilitar que esto sea posible; sólo necesito que todos los Policias, sin excepción, colaboren para que esto pueda ser una realidad. Se conseguirá si la Policía se despolitiza y hay buena predisposición.

Todos estamos al servicio del pueblo y todos debemos cumplir con nuestro deber.

Manuel Pérez Cobos
Alcalde de Salobreña

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "M. Pérez Cobos".